

Max Scherzer tiene previsto tirar por EE.UU. en el Clásico



La Habana, 8 nov (WBC/RHC) Max Scherzer, quien esta temporada se convirtió en el primer pitcher desde Sandy Koufax en 1965 en encabezar a la Liga Nacional en victorias, ponches, innings lanzados y WHIP, será parte de la rotación de Estados Unidos en el Clásico Mundial de Béisbol del 2017.

El derecho de los Nacionales, quien además fue nombrado el lunes como uno de los tres finalistas al premio Cy Young del Viejo Circuito, le dijo a MLB.com por medio de una entrevista telefónica que planea aceptar la invitación para lanzar en el Clásico Mundial.

"Me pidieron que participara y me encantaría hacerlo", dijo Scherzer.

Scherzer se reunirá con Jim Leyland, el manager de Estados Unidos, su dirigente en los Tigres del 2010 al 2013. Scherzer dijo que aún no ha platicado con Leyland sobre el Clásico, pero sí con el coach de pitcheo del equipo estadounidense, Jeff Jones, quien fungió en el mismo cargo con Detroit mientras Scherzer estuvo allí.

Scherzer, de 32 años, encabezó a la Liga Nacional con 228.1 innings lanzados en el 2012 y tiró otros 12 en la postemporada.



Radio Habana Cuba